

大和小だより ~7月号~

令和4年 6月 30日(木) 大和市立大和小学校

学校教育目標:『自分の持っている力を発揮し、楽しく生活できる子』 ~進んで学習する子・思いやりのある子・よく考えて行動する子・元気よく遊べる子~ 〒242-0018 大和市深見西8丁目7-1 TEL(046)261-0795 · FAX(046)264-7495

幸せな人生を!

校長 山内 辰徳

先日は、土曜授業参観にお越しいただき、ありがとうございました。保護者の皆さまに見守られながら、 子どもたちはいつも以上に張り切って授業に臨んでいました。

2学期には運動会もあります。子どもたちの生き生きと活動している姿を是非ご覧になってください。

先週末から猛暑日が続き、それとほぼ同時に梅雨明けとなりました。まだ暑さに体が慣れていないなかでの夏本番を迎えます。

そこで心配なのが、やはり熱中症です。熱中症予防と感染症対策については先月号でも触れましたが、6月の朝会でも全校児童に「登下校や体育の時間や、休み時間に外で遊ぶ時にはマスクを外しましょう。」と呼びかけました。

新型コロナと熱中症とでは、小学生にとってより危険なのは熱中症です。熱中症対策として、水分補給などと共に、屋外ではマスクを外すということも意識してみてください。

先週、小学校生活の一大イベントである修学旅行に6年生が行ってきました!私も小学校の修学旅行の引率は初めてでしたが、6年生の子どもたちのおかげで気持ちよく過ごすことができました。

落とし物や忘れ物をしたり、体調を崩しかけたり…といったアクシデントに見舞われた子どもたちもいましたが、6年生165名全員で無事に行って帰ってくることができたことがとても嬉しかったです。

江戸村での買い物や食事、宿の部屋でのゲームや内緒話、前日の寝不足と当日の暑さでちょっと辛かった東照宮など、仲間とともに過ごした2日間は素敵な思い出としていつまでも心に残ってほしいと願っています。

さて、先日、ドイツ語圏の学校で独特の授業が行われている、といったニュースを目にしました。「学校は、数学の公式や歴史の出来事を教えるだけの場所ではない。生徒たちが幸福になる方法を教える場所でもある。」という考えのもと、「幸福」という科目が導入されている学校があるそうです。

日本の大和小学校には「幸福」という科目はありませんが、子どもたちに幸せな人生を送ってほしいという思いは同じです。もちろん、幸福のとらえ方は人それぞれですし、幸せになるための方程式が存在するわけでもありません。道徳の時間や日々の学級活動、行事や様々な体験なども通して、子どもたちとともに幸せな生き方についてのヒントを見つけていきたいと思っています。

あっという間に梅雨が明け、6月末に「真夏」となってしまいました。あと約2週間で夏休みです。元気な夏を過ごしていきましょう。

7月の行事予定表

日	曜日	行事予定
_	金	普通日課 5 校時(14:40 下校)
2	土	
3	日	
4	月	
5	火	
6	水	5年交通安全教室(5校時)
7	木	
8	金	3年自転車乗り方教室(5 校時)
9	土	
10	日	
11	月	代表委員会(昼読書) クラブ活動③(15:25 下校)
12	火	6年情報モラル講習(1~5校時)
13	水	
14	木	5年情報モラル講習(1~4校時)
15	金	普通日課4校時(13:20 下校) 大掃除(4校時)
16	土	
17	日	
18	月	海の日
19	火	普通日課4校時(13:20 下校) 給食終了
20	水	短縮日課4校時(12:15下校) 1学期終業式
21	木	夏季休業(8月25日まで)

【8月の主な予定】

26日(金) 短縮日課4校時(12:15下校) 2学期始業式

29日(月) 普通日課4校時(13:20下校) 給食開始

※9月の主な予定につきましては、夏休み号でお伝 えいたします。

【絵画市役所展示(やまとスクールギャラリー)】

7月11日(月)~8月19日(金)の期間、大和市 役所にて、本校の児童の絵画作品が展示されま す。

市役所を訪れた際には、ぜひご覧ください。

【やまとっ子タイム 団結式】

6月9日(木)の2校時に、やまとっ子タイム団結式が行われました。交流学年は、1年と6年、2年と4年、3年と5年です。団結式では、1年間活動を共にするメンバーと自己紹介などを交えて交流をしました。

年間を通しての異学年交流が始まります。いつも の教室とは少し違った姿が見られて、大変有意義 な活動です。

今後は、清掃活動や大なわ大会などの活動も予 定されています。今から楽しみです。

【七夕に願いを】

今年度も笹を校内に設置しました。

休み時間になると、子どもたちが短冊に願いを 書き、笹に短冊をつるしている様子が見られます。

短冊には、「コロナがなくなりますように」「習い事がうまくなりますように」など、子どもたちのたくさんの願い事や夢が書かれています。

【校外学習·出前授業】

6月は、6年の租税教室に始まり、5年の遠足、3 年の対話型美術鑑賞教室、2年のまち探検、4年の やまと♡いのちの教室、そして、6年生の修学旅行 と、校外学習や出前授業を行うことができました。

コロナの状況により校外学習や出前授業が中止や延期、縮小となった一昨年度・昨年度に比べ、今年度は、それぞれの学年ごとに、計画通りに校外学習や出前授業を実施できることをうれしく思います。

貴重な経験を経て、児童一人ひとりさまざまなことを感じ取り、考え、成長していってほしいと願っています。